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В научно-исследовательской статье автором рассматриваются актуальные проблемы совершенствования 
судебного рассмотрения дел в отношении несовершеннолетних как гарантии дальнейшего справедливого и гу-
манного обеспечения защиты прав и свобод человека и гражданина. Как известно, в соответствии с Конституцией 
Российской Федерации «человек, его права и свободы являются высшей ценностью. Признание, соблюдение и 
защита прав и свобод человека и гражданина — обязанность государства». Конституция Российской Федерации 
установила, провозгласила и подчеркнула: «Дети являются важнейшим приоритетом государственной политики 
России. Государство создает условия, способствующие всестороннему духовному, нравственному, интеллектуаль-
ному и физическому развитию детей, воспитанию в них патриотизма, гражданственности и уважения к старшим. 
Государство обеспечивает приоритет семейного воспитания». Четкое, полное и неуклонное соблюдение судом 
положений Конституции Российской Федерации, а также выполнение судом норм Уголовно-процессуального 
кодекса России, регламентирующих судебное разбирательство по уголовным делам по обвинению в совершении 
преступлений несовершеннолетними, обусловливают дальнейшее справедливое и гуманное обеспечение защиты 
прав и свобод человека и гражданина, особенно — несовершеннолетних, законное, обоснованное, справедливое 
и нравственное судебное рассмотрение уголовных дел в отношении несовершеннолетних. Вносятся предложения 
о внесении изменений и дополнений в Уголовно-процессуальный кодекс Российской Федерации по модернизации 
судебного рассмотрения уголовных дел в отношении несовершеннолетних.
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In a research article, the author examines topical problems of improving the judicial review of cases against minors as 
a guarantee of further fair and humane protection of human and civil rights and freedoms. As you know, in accordance with 
the Constitution of the Russian Federation ‘Man, his rights and freedoms are the highest value. Recognition, observance 
and protection of human and civil rights and freedoms is the duty of the state’. The Constitution of the Russian Federation 
established, proclaimed and emphasized — ‘Children are the most important priority of the state policy of Russia. 
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The state creates conditions conducive to the all-round spiritual, moral, intellectual and physical development of children, 
fostering patriotism, citizenship and respect for elders in them. The state ensures the priority of family education’.Clear, 
full and unswerving observance by the court of the provisions of the Constitution of the Russian Federation, as well as the 
implementation by the court of the norms of the Criminal Procedure Code of Russia, which regulate the trial in criminal 
cases on charges of committing crimes by minors, determine the further fair and humane provision of the protection of 
human and civil rights and freedoms, especially — minors, legal, reasonable, fair and moral judicial consideration of 
criminal cases against minors. Proposals are being made on amendments and additions to the Criminal Procedure Code 
of the Russian Federation to modernize the judicial review of criminal cases against minors.
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